UNOS A OTROS



por: Ismael Caballero

Gálatas 6:2: "Sobrellevad los unos las cargas de los otros, y cumplid así la ley de Cristo"

Si te preguntara que a cuántos hermanos saludas normalmente cuando termina un culto dominical, estoy seguro de que tu respuesta sería: "¡A un montón, ni siquiera podría contar el número!". Y eso está muy bien; pero y si ahora te pregunto si conoces las cargas que están sobrellevando cada uno de los hermanos a los que saludas... O incluso si te pregunto por cuántos hermanos de los que sueles saludar estás orando...

Cuando hablo de conocer las cargas, las dificultades, las pruebas por las que distintos hermanos están pasando, sé que se trata de una información muy personal que, por lo tanto, requiere una relación y comunión íntima con ese hermano. Esa relación difícilmente va a surgir por el mero hecho de saludar a una persona durante dos minutos al terminar el culto. Dios nos da el privilegio de reunirnos en grupos de hogares donde podemos alcanzar esa deseada comunión entre los hermanos y así cumplir con el mandamiento de Gálatas 6:2.

Algo parecido encontramos en Santiago 5:16: "Confesaos vuestras faltas unos a otros y orad los unos por los otros, para que seáis sanados; la oración eficaz del justo puede mucho". Sin duda, es difícil llevar a cabo este mandamiento, sobre todo si no pasamos un tiempo de calidad entre los hermanos. Pero el Señor nos manda que confesemos nuestros pecados los unos a los otros, para que así podamos ayudarnos en oración y nos sea más fácil salir victoriosos de la tentación. Todo ello, con el único fin de darle la gloria y la honra a nuestro Dios.

1 Tesalonicenses 5:11: "Por lo cual, consolaos los unos a los otros, y edificaos los unos a los otros, así como lo hacéis". Te animo hermano a que, si no perteneces a ningún grupo hogar, te empieces a reunir en uno. Si Dios quiere, este año se abrirán nuevos núcleos y nuevas casas donde reunirnos, edificarnos y animarnos los unos a los otros. ¡Debes experimentar que esa carga que estás soportando es mucho más liviana si un hermano te ayuda a sobrellevarla!

Gálatas 6:2; Santiago 5:16; 1 Tesalonicenses 5:11. Te invito a leerlos de nuevo. ¿Te has dado cuenta ya del punto en común que guardan estos versículos? Hay una expresión que se repite en estos tres versículos: "los unos a los otros". Ayudémonos los unos a los otros; amémonos los unos a los otros; edifiquémonos los unos a los otros. Esto agrada al Señor. A Él sea la gloria.

MOTIVOS DE GRATITUD Y ORACIÓN

Damos gracias a Dios por las buenas noticias como son la mejora de nuestro hermano Manolo Nuñez y Mari Perez o el éxito en la operación de José Espino. Sigamos orando por las necesidades de la congregación, el inicio de la escuela dominical, y los demás ministerios. No nos olvidemos de los enfermos y por todo hermano que esté pasando una situación difícil.El Señor conoce lo mas profundo de nuestro corazón, pongamos nuestra fe solo en ÉL y confiemos en ÉL.

PARTIÓ CON EL SEÑOR

El pasado 28 de agosto, nuestro querido hermano, Manolo Salvador llegó a la presencia del Señor. Sin duda alguna, fue durante toda su vida un cristiano fiel y verdadero, un hombre bueno y amable y un esposo, padre y abuelo amoroso. Agradecemos a Dios los años de dedicación en la iglesia y siempre con espíritu positivo y trabajador con los hermanos. Sigamos orando por la familia Salvador, para que Dios les siga consolando y les dé ánimo en los momentos tristes.

Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias. Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús. Filipenses 4:6-7



PROGRAMA SEMANAL DE LA IGLESIA

Como septiembre es sinónimo de vuelta a la rutina recordamos las actividades que realizamos en la iglesia a lo largo de la semana. Algunas de ellas son cada quince días. Si tienes dudas pregunta a alguno de los responsables.

- ◆ Lunes: reunión de hogar a las 18:00h
- Martes: reunión de señoras a las 18:00h
- ◆ Jueves: salidas a las calles a las 18:00h y culto de oración a las 20:00h
- ◆ Sábado: reunión de jóvenes a las 19:00h
- Domingo: culto dominical a las 11:00H

RECORDATORIO: EL PRÓXIMO 19 DE OCTUBRE POR LA TARDE (LA HORA ESTÁ AUN POR CONFIRMAR) TENDREMOS MUESTRA ASAMBLEA ANUAL PARA HABLAR DE LOS DIFERENTES MINISTERIOS, SU EVOLUCION Y PROYECCIÓN PARA EL PRÓXIMO AÑO.



Presentación y oración en la iglesia por el inicio de curso 24/25 de la Escuelita Dominical.

RECOMENDACIÓN LECTORA

Tenemos horarios, calendarios computarizados, teléfonos inteligentes y notas adhesivas para ayudarnos a organizar nuestros asuntos y nuestra vida social diaria. Pero ¿qué pasa con la organización de la otra parte de nuestras vidas, el lado espiritual?



En lugar de hacer creer a la gente que lo tiene todo resuelto y mas bien utilizando adversidad personal como una forma en que los lectores pueden relacionarse con sus principios, el clásico de Gordon MacDonald Ponga orden en su mundo interior invita a los lectores a ordenar sus vidas personales mediante una invitación para que Dios controle cada segmento de sus vidas. Su premisa es que si el mundo privado de una persona esta en orden, lo estará porque el mundo interno espiritual gobierna el mundo externo de la actividad

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLLIURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica webmaster@idcsevilla.org adjuntado copia del DNI en ambos casos.